

Cuencas transfronterizas en Mesoamérica

entre conflictos, cooperación y prácticas
compartidas

SEMINARIO INTERNACIONAL
5 y 6 de marzo de 2015

Auditorio del Instituto de Investigación en Educación (INIE)
Ciudad de la Investigación Universidad de Costa Rica



Objetivo: crear un espacio académico para el debate crítico alrededor de la gestión de cuencas transfronterizas en la región mesoamericana a diferentes escalas espacio-temporales.

Organizado por
Escuela de Geografía de la Universidad de Costa Rica
Laboratorio ART-DEV (Actores Recursos y Territorios en el Desarrollo), Universidad Paul Valéry-Montpellier, Francia
Centro de Investigaciones y Estudios Superiores en Antropología Social (CIESAS-Sureste), México

Contactos
Escuela de Geografía, UCR - geografia@ucr.ac.cr
Tania Rodriguez Echavarría - tania.rodiguez.echa@gmail.com

